

R6年度 第2回 学校評価アンケート ご意見（保護者）

【ご意見①】

・校舎が古く、特にトイレの老朽化が気になります。校舎が古いのは仕方ないが、せめてトイレだけでも修繕してほしい。

【回答】

・トイレの改修については、委員会との調整（予算など）になりますが、学校側からも保護者の願いとして伝えたいと思います。ご了承ください。

【ご意見②】

・授業参観の回数が多い。2月の授業参観は、行事と重なっているため理解できるが、12月と1月の授業参観は、間も短いし、仕事の調整も難しい。参観いけないと子どもも落ち込むし、できれば回数を減らしてほしい

・授業参観の頻度が多い気がします。

・いつもお世話なりありがとうございます。

今年開催された授業参観が例年通りの回数か定かではないのですが、（たまたま私個人が今年参観できる日が多かったので）、毎年、今年のように授業参観日を設けて頂けると嬉しいです。

もしくは、もっと増えるとより保護者の参観機会が増えて日頃の子供達や学校の事を知れるのではないかなと感じました。

今年度も残りわずかになりましたが、どうぞよろしくお願ひします。

・授業参観が月初めに多いので、中旬以降にもしてほしいです。

・授業参観などのお知らせに、「○校時」だけでなく、時間帯(○時～○時)も併記してほしいです。

【回答】

・授業参観の回数については、保護者の皆様にお越しいただく機会として設けておりますので、ご理解ください。どうぞ、ご都合に合わせてご参加ください。また、参観日についても中旬以降の日程への検討をさせていただきます。お知らせには、時間帯も記していきます。

【ご意見③】

お休みした日や単元の補習がないように感じてます。

特に数学等、積み重ねが大事な教科に関しては、お休みした時間を補って頂けたら、もしくは、その間のプリント等で家庭で見れるよう共有頂けたら助かります。

【回答】

・お休みした時の学習内容を補えるように、プリント等で工夫していきたいと思ひます。ご意見ありがとうございます。

【ご意見④】

・体育の授業がある日、体育着登校は不可となっているそうですが、理由が知りたいです。体育が1、2校時など早い時間にある場合は、体育着を着て登校した方が効率がいいと思うので単純に疑問です。学校の見解を伺いたいです。

上着を羽織る・ズボンやスカートを上から履くなどの対応でもダメでしょうか？

【回答】

・ご意見ありがとうございます。学校側での共通理解が不足していました。すみませんでした。体育着での登校でかまいません。その際には、衛生面を考慮して（汗など）着替えの準備もお願いします。

【ご意見⑤】

・ありきたりの要望で恐縮ですが、学校での生徒の様子や、子供たちの休憩、給食時の様子について状況を共有する場を提供いただけると嬉しいです。

子供の学力や、学校での振る舞いについては親に責任があります。

・また、学校生活における子供同士のぶつかり合いは社会生活に向けた訓練として必要悪とも考えますが、一方でいじめは別問題であり、「いじめっ子」と「いじめられっ子」が存在することは周りの親全員の責任であると思いますので、イジメが懸念される事案が発生した場合は、ぜひ共有いただけますと幸いです。

【回答】

・児童の様子については必要に応じて、保護者への説明をさせていただいております。諸活動について質問などがございましたら、遠慮なく連絡ください。お話する機会を設けたいと思います。

【ご意見⑥】

・家庭学習について質問です。

家庭としては、子供の苦手としている単元や今現在習っているところ、復習や予習など、その時に応じて考えて活用できたらと考えています。

その際に、プリントや問題集をコピーしたものなど、質を大事にした学習をさせたいのですが、プリントは禁止（学校や担任サイドではなく学級で決めたルール？）と言われます。

子供に任せると漢字ばかりするので、一緒に今日の学習を振り返りながら、今日のがんばりの内容を確認するのですが、自分の手で問題も書いて、さらに解いてとなると2問くらいしかできません。プリントを活用すれば、同じ時間でその倍以上は解けます。

もちろん学校生活を1番に考えていますが、部活や塾、習い事やその宿題も毎日こなす中で、なんとか質や時間を大事にがんばりノートをすることができないものかと日々考えています。

家庭学習にプリントを認めてはもらえないでしょうか？

ご検討をお願いします。

【回答】

・ご意見ありがとうございます。家庭学習については、ご家庭で本人（お子様）と確認のうえ取組んでくださってもかまいません。本人が部活や塾など時間的にも難しいことも考えられます。是非、担任へお声かけください。

【ご意見⑦】

・学校で働いてる方と保護者のコミュニケーション。
・メッセージや訪問などにより先生方とコミュニケーションがとれているので安心感があります。これからもご支援よろしくお祈いします。

【回答】

・学校側としても、保護者や地域の方々とのコミュニケーションを大切にしたいと願っているところ
です。気軽に声をかけください。

【ご意見⑧】

・いつもありがとうございます。
これは親のモラルの問題だと思いますが、学校への送迎や参観日の来校に車を使う親が多いです。近隣の私立幼稚園に下の子が通っていますが、学校の正門やこども園側に車が停まっていることが多く、車の往来に苦慮しています。
また、車では来校しないよう事前の公文でも周知されているのにも関わらず、幼稚園専用駐車場に小学校の保護者が無断駐車していることで、無駄な車の往来が発生し、事故にも繋がり兼ねない上、本来利用できる人が駐車場も使えないことが多いです。
幼稚園の保護者からも苦情をよく聞くので、行事の前にはメールや発信ツールを使って再度周知徹底をお願いします。

【回答】

・ケガや体調不良、校区外からの登校児童など、便宜上車での登下校を認めている場合もごさいます。何かしらの都合があれば、学校へのご連絡をいただきたいと思います。学校側からも再度周知に努めて参ります。

【ご意見⑨】

・いつも子どもたちへのあたたかなご指導ありがとうございます。
音楽発表会の曲についてですが、合唱曲にコーラスが入っていて子どもたちの声が聞こえない事になりました。準備ができない曲などもあったかと思いますが、何学年かで同様の状態でしたので、できれば子どもたちの声を聞かせてほしいと思いました。

【回答】

・コーラス入りの楽曲は、児童が音程をとりやすいという理由で採用させていただきました。練習中では児童の声が聞こえるようにしておりましたが、発表会当日には、参観者の人数に応じた音量設置が難しく、コーラス部分が大きくなってしまいました。反省点です。今回の反省点をもとに次年度の発表では改善していきます。

【ご意見⑩】

・教科書等を詰め込んだランドセルの総重量がとても重く、登下校が可哀想です。
日本人の身長が低いのはそのせいじゃないかと思うほどです。
どうにかならないかならないかなあと私も頭を絞りますが、中々アイデアも思い浮かばず。
一応、意見とさせていただきます。

【回答】

・教科書の持ち帰りについては是非ご相談ください。必ず持ち帰るという決まりはございません。また、お子さんの体力面からも配慮していきたいと思っておりますので、遠慮なく担任へご連絡をお願いします。

【ご意見⑪】

・城南小学校はアットホームで、先生方も優しく登下校では、地域の年配の方の温かな見守りもあり安心して、学校に通えていることに有り難く思っています。

ただ、1つだけ改善してほしいことが『遠足』の時にバスに乗らず徒歩で行くことです。

他の近辺の小学校や幼稚園では、バスに乗って遠足ですが城南小学校は、バスに乗らず徒歩になるのは、子ども達の楽しみが半減になり残念だなと感じています。

色々な事情やバスの手配など大変だと思いますが...1年に一度、お友達と遠足でバスに乗ってわくわくする体験をさせてほしいなと願っています。

長くなりましたが日頃、小学校とこども会が協力し合い、子ども達への楽しいイベント開催など、地域に開かれた小学校に親子共々、楽しい思い出ができて感謝しています。

・前回のアンケートの結果回答で遠足の事が書かれていましたが、子供達に地域文化を知り地域への誇りを感じて欲しいというねらいがある。とありましたが、確かにそれはとても大事な事だと思いますが、やはり子供達はお友達とバスに乗って遠出をするという楽しみがあると思います。社会科の時間に地域文化の時間を設けてみてはいかがでしょうか？

【回答】

・遠足の目的地を地域中心（徒歩）としているのは、教育課程の一環として、地域文化を知り地域への誇りを感じてほしいというねらいで実施しております。社会科や総合的な学習の時間などの学習内容とも合わせての実施です。ご理解ください。

また、最近の物価高の影響があり、バス1台あたり十何万（二桁）の代金となります。学級人数（担任含む）で割った場合、1人あたり2000円以上になる場合もございます。そのうえ兄弟が在籍した場合、ご家庭でのバス代金の負担が懸念されます。何卒、ご理解のほどお願いします。

【ご意見⑫】

・学校だよりや学年だよりをホームページにカラーで載せて欲しい。写真が載っている際に白黒でよくわからないため。

【回答】

・情報担当者と掲載の方法について検討してまいります。ご意見ありがとうございました。

【ご意見⑬】

・登校での出来事です。その日は朝からすごい雨で低学年の子がいるので学校まで徒歩で登校しました。なんとか学校まで送りどけましたがそのまま出勤するのは難しい位（大人でも雨靴の中に水がたまるくらい）横降りのすごい雨でした。送った帰りスクールゾーンにもかかわらず許可車両が走る中、子供達はずぶ濡れになりながら登校していました。（おそらく着替えを持っていないであろう上級生の子供達）しばらくして学校からのメールに目を疑わずにいらませんでした。『登校時刻に間に合わなかった子供は遅刻とします。』と。本来なら車の往来が激しくましてや大雨で視界も悪い。子供達の安全を考えるなら『大雨が弱まった時間帯に気をつけて登校してください。遅刻とはなりません。』旨の配慮が欲しかったです。すごく残念です。

【回答】

・学校からのメールでは、大変失礼いたしました。「遅刻とはいたしません」とお伝えするつもりが、文章確認が不足でした。申し訳ございませんでした。学校側では、当日中に遅刻としないことで職員間では共通確認をしておりましたが、ご意見をいただくまで気づかずにおりました。ご連絡ありがとうございました。

【その他】

・いつもご指導ありがとうございます。

毎日楽しく過ごせていて、感謝しております。

・いつもご指導ありがとうございます。転校でこちらにお世話になり、はじめは馴染めるか心配していましたが、子供たちもすっかり慣れて毎日楽しく学校に行っています。

引き続き温かいご指導をよろしく願いいたします。

・思春期に入った子との関わりが難しいなど感じる中、成長とやる気を引き出していただいた先生に感謝しています。

たくさんの先生方に見守っていただき、安心して送り出せる環境を作ってくださいありがとうございます。

※お忙しいなか、たくさんのご意見ありがとうございました。ご意見を参考にこれからの教育活動に活かしていきたいと思えます。これからも保護者や地域に皆様のお力をお借りしたいと思えますので、ご理解とご協力よろしく願いします。